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CONVOCATION CONGRÈS D’AUTOMNE 2024
Le Gouverneur Daniel MINEO convoque les clubs à  

l’Assemblée Générale Ordinaire 2024 du District 103 Côte d’Azur Corse  
Hôtel Le Majestic - Cannes

   PROGRAMME

Samedi 9 novembre  
Hotel MAJESTIC - Cannes 

07h30 :  Arrivée de l’équipe organisatrice.

08h30 :  Début du Congrès
               Cérémonie des couleurs
               Hommage aux Lions disparus et amis
               Présentation des nouveaux Lions

08h51 :  Présentation du déroulement du Congrès

08h56 :   Discours de Bienvenue du  
Gouverneur Daniel MINEO

09h00 :  

09h15 :  Minute de l’éthique

09h20 :  Ouverture de l’Assemblée Générale Ordinaire

09h21 :  Rapport Moral 2023/24

09h31 :  

09h41 :   
demande de quitus

09h46 :  Présentation des candidats au poste de :
              Gouverneur 2025/2026 

09h51 :  1er Vice-Gouverneur 2025/2026

09h56 :   2e Vice-Gouverneur 2025/2026

10h12 :   Ouverture AGE
               

10h15 :  Fin des accréditations    

10h16 :   Présentation de la procédure et explication  
modalités de vote

10h20 :   Vote Électronique - Fermeture AGE

10h25 :   Commission nationale Statuts et Assurances 

10h30 :  Pause- Visite des stands 

  

11h00 :  Reprise- Résultat des votes

11h05 :   Interventions des coordinateurs de la structure  
Mondiale d’Action EME-EML-EMS

11h35 :  LCIF

11h40 :  Intervention des commissions :
                Communication / Marketing
                Humanisme, Jeunesse, Francophonie
                Finances
                Éthique
                Fondation des Lions de France

12h05 :   Présentation CONFÉRENCE MÉDITERRANÉENNE 
d’Antibes

12h15 :   Présentation Congrès Printemps 

12h20 :   Présentation Convention Nationale DIJON

12h25 :   Présentation Convention Internationale  
ORLANDO (Floride)

12h30 :  Déclaration de clôture de l’AGO 

12h32 :  Passation de drapeau Lions congrès de MENTON.

12h35 :   Remerciements du commissaire à 
  l’équipe organisatrice, etc.

12h40 :  Clôture du Congrès- Parole au Gouverneur

 

13h00 :   Déjeuner de l’Amitié salon Croisette Hotel Majestic, 
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INSCRIPTION EN LIGNEMOT DU COMMISSAIREINFORMATIONS PRATIQUES
CONGRÈS D’AUTOMNE - CANNES

PROGRAMME LIBRE DES ACCOMPAGNANT(E)S

Pour vous inscrire au congrès, et bénéficier des meilleurs 
tarifs cliquez sur le bouton ci-contre.
Clôture des inscriptions en ligne le 2 Novembre 2024

La Soirée de l’Amitié

Le Dîner de Gala / Dîner 
Dansant, sera animé 
par deux musiciens de 
renommée internationale 
qui nous feront revivre  
les chansons et danses 
des années 80.

HOTEL MAJESTIC-
BARRIERE
10 Bd de la Croisette  
à CANNES 

Dress Code : tenue sombre 
de soirée - Robe de cocktail - 
Veste blanche DG et PDG

Vendredi 8 Novembre 2024 - 20H - SALON CROISETTE  
de l’HOTEL MAJESTIC-BARRIERE, Dîner de Gala / Dîner Dansant

INFORMATIONS INSCRIPTIONS
S’INSCRIRE  

AU CONGRÈS

TARIF CONGRÈS Avant  
le 27 Octobre

Après  
le 27 Octobre

LEO

Samedi 9 Novembre
Café d’accueil - 8h 6 € 8 € Offert
Déjeuner Congrès - 13h 56 € 59 € 46 €

Vendredi 8 Novembre Soirée de l’Amitié - 20 h 97 € 101 € 97 €

•  Musée des Explorations du Monde 10h -  
Place de la Castre - Le Suquet

•  Le Train du Cinéma : visites guidées à la découverte de 
deux facettes de Cannes : History Tour (Suquet, centre 
historique) et le Croisette Tour (Croisette, Palm Beach). 
Dès 10H - Départ devant la Gare Maritime à coté du 
Palais des Festivals.

•  Iles de Lérins - Navette dès 8H pour faire un aller retour 
dépaysant - Sainte-Marguerite et Saint-Honorat : un 
territoire protégé et préservé - Situées à 15 minutes de 
Cannes. L’embarcadère est situé au bout du parking du 
quai Laubeuf.

•  Déjeuner au Congrès - Pour déjeuner  
à partir de 13H avec les congressistes,  
s’inscrire sur le site de réservation Lions.

HÔTELS : Outre Le Majestic, où se tient le 
Congrès, de nombreux hôtels sont à votre 
disposition dans un proche périmètre, 
notamment rue d’Antibes, rue Hoche et rue 
Jean Jaurès. Le Gray d’Albion, à moins de 
200 mètres du Majestic, fait également partie 
du Groupe Barrière (lors de la réservation, 
n’hésitez pas à mentionner votre participation 
au Congrès du Lions). »

PARKING : Pour ceux qui viennent en 
voiture, utilisez soit le Parking public Le Gray 
d’Albion ou celui du Palais des Festivals  
qui sont tous proches du congrès.

ACCÈS EN TRAIN : Vous pouvez venir en 
train, la Gare SNCF de Cannes se trouve à 6 
minutes à pied de l’hôtel Le Majestic.

https://my.weezevent.com/congres-dautomne-lionsclub103cc
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INFORMATIONS CONGRÈS D’AUTOMNE
CANNES 2024 - HÔTEL LE MAJESTIC

Pour voter, le Délégué de Club (même s’il en est le Président) doit se munir de l’original de l’accréditif

Je soussigné(e) ………………………………………………………………………………… 

Président(e) du Lions Club : 

Club  ……………………………………………………………………… 

Région ……........…………………………  / Zone …....……

donne  pouvoir à ……………......................................………………...........……………… 

conformément aux Statuts et Règlement intérieur du District 103 CC du Lions Clubs International  
pour participer au vote, lors du  

 

Fait à ………………………………… le …………………………

Signature Président(e) du Club, précédée de la mention "Bon pour pouvoir"

Hôtel Le Majestic - 10 Bd de La Croisette - 06400 Cannes

ACCRÉDITIF

INFORMATION SUR LES VOTES ÉLECTRONIQUES

Lors de l’Assemblée Générale Ordinaire et l’Assemblée Générale Extraordinaire :  
vous aurez à voter suivant les règles habituelles pour :

- Approbation des comptes de l’exercice 2023-2024 et quitus
- Imputation de la perte globale sur les réserves statutaires
- Les candidatures de :
•  au poste de Gouverneure 2025/2026
•  au poste de 1er Vice-Gouverneure 2025/2026
•  au poste de 2e Vice-Gouverneur 2025/2026

N.B. : Le vote étant réalisé de la manière dite « électronique », il est demandé aux délégués de se munir de leur smartphone, 
tablette ou ordinateur portable, pour voter. En cas d’indisponibilité de ce type de matériel, des ordinateurs seront disponibles 
dans la salle de réunion de l’A.G

AGO

AGE



Patrick BANCQUART
Monsieur David LISNARD, Maire de CANNES,
Chers Past-Gouverneurs,
Cher Gouverneur,
Chers membres du Cabinet, 
Chers amis Lions,
Chers amis LEO,

Tout d’abord, je tiens à remer-
cier toute l’équipe de la Gou-
vernance : Michel MANAGO, Daniel 
MINEO, Martine CHAUVÉ et Corine 
BRAQUET-BEJOT.
Les membres de mon bureau Alain 
HERIN, Colette BANCQUART et 
Françoise ROUSSET.
Les membres de la SMA dirigée 
d’une main de maître par Sophie 
BONNION, Josiane MAHIEU et 
Denis PEREZ sans oublier Brigitte 
GROLLEAU pour la L.C.I.F. et André 
MICHEL pour la F.L.D.F. 

Nos PZ et leurs adjoints qui ont fourni un excellent 
travail en complicité avec les clubs de leur zone.
Merci à tous les présidents de clubs pour leur 
investissement sans faille.
Merci à Michel FACCIN pour ce beau Congrès 
d’automne à SAINTE MAXIME et à Thierry ROGHE 

L’année a démarré par la Passation de Collier qui s’est 
déroulée le 8 juin 2024 à SAINT TROPEZ au Domaine 
de TORPEZ.
L’acronyme A.B.C. a pris tout son sens ; en effet, 

 étaient au 
rendez-vous. Plus de 150 personnes ont communiqué 

servir tous ensemble avec plaisir.

formidable année de gouvernance.
Dès la mi-juillet, nous avons formé les Présidents de 
clubs de l’année ainsi que les Présidents de Zone et 
leurs adjoints.
Ces réunions se sont tenues à l’Hôtel VAN DER VALK 
de SAINT AYGULF où nous avons présenté les axes 
prioritaires de l’année :

 Merci à Basile ELIEZER qui, grâce à sa 
ténacité, a réussi à envoyer 2 jeunes en camp YEC et 
la création d’un nouveau club LEO qui verra le jour 
dans les prochaines semaines à BRIGNOLES. 
L’environnement : Merci à Philippe DUVAL qui a 
mis en place dans le District l’action « MOVE FOR 
THE PLANET » 70 personnes se sont inscrites à cette 
manifestation.
L’ensemble des fonds récoltés au niveau national 
ont été remis par notre Président du Conseil des 

Gouverneurs 2023-2024 Philippe FARRUGIA 
pour l’amélioration du Canal du Midi.

 Une Task Force a été mise en 
place avec des réunions mensuelles pour faire 
un point précis sur l’évolution des effectifs du 
District et la stratégie à appliquer pour le 
mois suivant.
L’investissement a porté ses fruits puisque 

nous terminons l’année avec les meilleurs résultats 
nationaux et sommes le seul district de France à 
terminer l’année en positif avec une progression nette 
de 8 membres.
3 nouvelles branches de clubs ont été créées :
HYERES ILES D’OR - LA GARDE : 
avec 7 membres, parrainée par le club de TOULON 
PORT LA MONTAGNE
LA ROYA VALLEE DES MERVEILLES : 
avec 8 membres, parrainée par le club de MENTON
CANNES MANDELIEU CLE DE SOL : 
avec 5 membres, parrainée par le club de CANNES 
CÔTE D’AZUR
Une nouvelle branche de 7 membres, rattachée au 
club de SAINT TROPEZ CÔTE D’AZUR devrait voir le 
jour prochainement.
Ce résultat a été obtenu grâce à la ténacité des clubs, 
l’implication de leurs présidents des effectifs et bien 
sûr grâce à des actions innovantes, visibles et de 
grande envergure sans oublier les Réunions Publiques, 
nouvelle mouture, animées par Michel MANAGO où 

impétrants, moins de Lions mais toujours avec une 
présentation remarquable du Lionisme.

C’est un renouvellement important (16 %) qui aura un 
impact positif sur la moyenne d’âge de nos membres.
Nous avons perdu cette année 196 Lions dans notre 
District.
Nous n’avons cesse de le dire : « Nous savons recruter 
mais nous ne savons pas conserver nos membres. »
C’est pourquoi, à partir du nouvel exercice, une 
nouvelle équipe EMEx est mise en place avec pour 
objectifs de nouveaux clubs et de nouvelles branches 
de clubs…
Bien sûr, l’équipe EME continuera à gérer les clubs du 
District en travaillant étroitement avec les Présidents 
des Effectifs des clubs.

 présentée par Patti HILL, notre 
Présidente Internationale 2023/2024, consiste à 
monter les effectifs au niveau mondial à 1,5 million de 
membres d’ici le 1er juillet 2027.
Daniel, Martine et Corine prendront le relais jusqu’à 
cette date.
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RAPPORT FINANCIER
Patrick BANCQUART

 

 

 

Charges BUDGET REALISE
REALISE/
BUDGET

Produits BUDGET REALISE
REALISE/
BUDGET

Frais gouvernance 14 500         16 759,15     116% Cotisations (partie Fonctionnement) 85 750       82 131,70     96%

Fonctionnement Cabinet 35 250         43 281,19     123% Proratas des cotisations 3 000         4 030,37       134%

Formation 11 000         10 206,86     93% Subventions DM 6 000         6 500,00       108%

Communication et valorisation du District 25 000         11 654,07     47% Produits financiers 1 000         2 011,30       201%

Concours 5 000           5 937,74       119% Reprise fonds dédiés formation 5 000         5 000,00       100%

Congrès 12 000         30 104,89     251% Reprise provision congrès 5 000         6 521,88       130%

Revue du District 2 000           2 145,00       107% Autres reprises 862,58          

Frais de gestion 1 000           1 020,67       102%

RESULTAT (BENEFICE) RESULTAT (PERTE) 14 051,74     

TOTAL CHARGES 105 750       121 109,57   115% TOTAL PRODUITS 105 750     121 109,57   115%

Charges BUDGET REALISE
REALISE/
BUDGET

Produits BUDGET REALISE
REALISE/
BUDGET

Cotisations (partie Services) * 3 000         2 944,17       98%

 QUOTE PART TROPHEE 5 000         -               

SUBV LEO 1 000,00        REP/  PROV LEO 1 000,00       

 RESULTAT (PERTE) 1 732,83       

TOTAL CHARGES 5 677,00       TOTAL PRODUITS 5 677,00       

DISTRICT 103 COTE D'AZUR CORSE - EXERCICE 2023/2024 - GOUVERNEUR Patrick BANCQUART - TRESORIERE Françoise ROUSSET

 COMPTE DE RESULTAT  2023 2024

COMPTE DE FONCTIONNEMENT

DONS LCIF MJ 4 000           4 677,00       

COMPTE DE SERVICES

ACTIF BRUT
AMORT 
PROV

NET PASSIF

Immobilisations incorporelles 0 0 -               Réserves 68 197,96        
Immobilisations corporelles 0 0 -               Réserves affectées sinistres 103CC 18 752,01        

Réserves catastrophes 3 000,00          
Créances sur clubs 2 559,86      Réserves de modération des cotisations 26 897,46        
Créances sur le DM 1 325,49      Fonds SEL 30 739,22        
Charges constatées d'avance 18 378,18    Fonds dédiés communication 2 488,93          
Produits constatés d'avance 2 433,12      Fonds dédiés tempête Alex 9 776,14          
Disponibilités 119 370,50 

Résultat 15 784,57-        

144 067,15 144 067,15      

Résolutions 
- Approbation des comptes de l’exercice 2023-2024 et quitus
-  Imputation de la perte globale de 15.784,57 €  

sur les réserves statutaires

plus nombreux pour répondre aux besoins qui ne 
cessent d’augmenter : réchauffement de la planète, 
catastrophes naturelles, développement du diabète 
dans le monde etc…
Nous devons à tout prix réussir cette mission qui nous 
permettra de pérenniser notre Lions International.
Ce rapport moral ne serait pas complet sans évoquer 
les 3 autres branches essentielles de la SMA à savoir :

 36 000 euros de dons ont été récoltés 
par le District dont 3 000 € à titre personnel pour la 
1ère fois. L’objectif de 40 000 € est quasi atteint ; nous 
avons réalisé 90 % de notre objectif. A noter que seuls 
30 clubs ont participé ; soit moins de 50 %.
Comme vous le savez tous, la LCIF fait partie du Lions 
International.
Chaque club doit se poser la question 
de faire au moins une action par an 
pour   participer à la progression de 
notre fondation qui est omniprésente 
dès qu’une catastrophe se produit 
et qui reste la force du Lions 
International.       

 
19 animateurs répartis sur 4 
départements et 2 nouveaux en 

tous les animateurs et à Sophie 
BONNION pour l’excellent travail 
réalisé cette année.

 

disparait.
Le reporting se fera pour tous les 
clubs sur Lions Portal. (Une formation 
est prévue pour le passage du RAC à 
Portal)
Un grand merci à Josiane et à son 
équipe pour le travail réalisé.

 Un coup de chapeau à 
notre amie Martine MULE qui gère 
de mains de maître les concours de 
notre district depuis de nombreuses 
années et qui a pris la présidence 
de la Commission Nationale de 
l’Humanisme, la Jeunesse et la 
Francophonie.
Un Grand merci à toute l’équipe 
des Responsables de Commissions 
Nationales :
Pour la  Denis OULERICH.
Pour  Jean-Pierre ARZANI.
Pour  Alain MOURANI.

Daniel MINEO à MELBOURNE lors de la Convention 
Internationale.
Je tiens encore à tous vous remercier sans oublier les 
Présidents de clubs et tous les membres du District 
103 CC pour cette formidable année que nous avons 
passée ensemble. J’ai pris énormément de plaisir 
avec vous pendant mon année de gouvernorat et je 
vous souhaite le meilleur pour les années à venir.

N’oubliez pas que  la  et la 
 seront toujours d’actualité pour tous les 

Lions du monde.
« TOUS ENSEMBLE VERS L’EXCELLENCE » telle 
était la devise de notre Conseil.

Gouverneur District 103 CC 2023-2024



LIONS CLUBS
INTERNATIONAL

Née le 19 septembre 1954  
à NEUILLY-SUR-SEINE (92200)
3 enfants, 5 petits enfants
Pharmacien retraité
Chevalier de l’ordre National du Mérite
Diplômée de la faculté de Pharmacie de  
PARIS XI, en 1979
Diplômée de maintien à domicile des personnes 
âgées, en 1996
Fonctions exercées au sein du Lionisme : 
intronisée en décembre 2010 au sein du  
Club de Cagnes les Vallées
2023-2024 : 1er Vice-Gouverneur District 103cc
2023 :   Formations Lions Guide et  

Promoteur de club 
2022-2023 :  2e Vice-Gouverneur District 103cc

2023 :   Commissaire du  
Congrès de Printemps 2023

2021-2023 :  Présidente de zone (zone 22 )
2021 à ce jour : Trésorière de l’UDEL
2019-2021 :  Présidente du club  

Cannes Côte d’Azur
2019 :   Transfert du club de  Cagnes les 

Vallées vers Cannes Côte d’Azur
2012-2019 : Trésorière du club Cagnes les Vallées
2011-2012 : Secrétaire du club Cagnes les vallées 
Activités au service de la pharmacie : 
2006 :   Présidente de la Community Pharmacy 

Section (FIP) ; Membre du Comité 
Exécutif, représentant la France  
(Bureau CPS-FIP) depuis 1999

2006 :   Membre titulaire de la Commission 
de contrôle de la Publicité, en qualité 
d’expert (AFSSAPS)

2006 :   Membre titulaire de la section des 
assurances sociales du CNOP.

2005 :   Membre du Conseil national de 
l’Ordre des pharmaciens(suppléant)

2004 :   Administrateur du Centre de Gestion 

(CGA)
2003 :   Administrateur titulaire de la Caisse 

d’Assurance Vieillesse des Pharma-
ciens (CAVP)

2002 :   Membre titulaire de la Commission 
de la Pharmacopée française

Depuis 1999 :  Représentante de la Conférence 
Internationale des Ordres de Phar-
maciens Francophones au Conseil 
de la Fédération Internationale 
Pharmaceutique (FIP)

1997-2000 :  Déléguée supplémentaire du Conseil 
régional de l’Ordre des pharmaciens 
d’Ile-de-France auprès du Conseil 
central A

1995-1997 :  Trésorier du Conseil régional  
de l’Ordre des pharmaciens  
d’Ile-de-France

1993-1997 : Membre du Conseil régional de 
l’Ordre des pharmaciens d’Ile-de-France
Expérience pharmaceutique :
De 1989 à 2018 : Pharmacien titulaire à PARIS 
(spécialisation en préparations magistrales)
1981-1989 : Pharmacien titulaire  
 à BOULOGNE (92)
Langues :  anglais et espagnol

PROFESSION DE FOI
Martine CHAUVÉ

Lions International Club de Cannes Côte d’Azur
Candidate au poste de Gouverneur 2025-2026 
du District 103 Côte d’Azur Corse

Chers amis Lions, Chers amis LEO,

Lors de notre dernier congrès d’automne, vous 

au poste de 1er Vice-Gouverneur 2024-2025, 
ce dont je vous remercie très sincèrement.

L’année de gouvernance qui vient de s’écouler 
en compagnie de Patrick BANCQUART 
Gouverneur et de Daniel MINEO 1er Vice-
Gouverneur, s’est révélée pour moi d’une 
grande richesse quant à l’apprentissage du 
gouvernorat,  dans une ambiance chaleureuse, 
amicale et néanmoins très studieuse ; c’est 
pourquoi je tiens à les remercier tous les deux 

ont bien voulu me témoigner.

C’est ainsi, qu’ils m’ont permis de  me 
familiariser avec les missions qui seront  
les  miennes, dans moins d’un an à ce jour.

Ces dernières années m’ont également permis 
de me rapprocher des clubs de notre District,   
donc, de mieux vous connaître et d’apprendre 
beaucoup de vous grâce aux échanges 
chaleureux que nous avons partagés.

Le changement dans les modes de 
fonctionnement de nos clubs est amorcé et 
porte déjà ses fruits ; nous devons toutefois 
continuer à innover, proposer, nous poser les 
bonnes questions pour répondre aux attentes 
des nouveaux membres qui nous rejoignent.

Cette année, notre Président International, 
Fabricio OLIVEIRA nous propose de laisser 
une empreinte au sein de nos districts tout 
en persévérant dans l’accomplissement de la 
mission 1.5 que nous devons garder en ligne 
de mire.

Mes amis, l’avenir du Lionisme est l’affaire 
de chacun d’entre nous ; nous en sommes 
les acteurs et le scénario c’est nous tous qui 
l’écrivons : alors, à nous d’en faire un grand 
succès !

Des changements sont à prévoir dans le mode 
de fonctionnement de nos clubs, notamment 
pour pouvoir y accueillir de nouveaux 
membres auxquels on ne saurait demander de 

leur vie personnelle, qu’elle soit familiale ou 
professionnelle.

Nous devons donc nous poser les bonnes 
questions : comment être performant et  

s‘imposent à nous ?

Les échanges d’informations entre nous 
doivent rester concis et précis, de telle sorte 
que l’information portée à notre connaissance 
soit claire, arrive au bon moment et en quantité 
raisonnable pour qu’elle soit facilement 
assimilable.

Les missions des uns et des autres doivent 

réalisables et mesurables et chaque Lion  doit 
se sentir concerné.

Vous connaissez la devise du Club Med : 
tout est proposé, rien n’est imposé ! Et bien 
chez les Lions,  c’est la même chose : osons 
proposer,  sans rien imposer ….

Nous avons également à apprendre de 
l’expérience de ceux qui nous ont précédés et 
prendre en considération les idées  de ceux qui 
nous succèderont demain. 

La transmission de l’expérience de nos 
ainés est fondamentale et nous devons nous 
en inspirer en l’adaptant aux contingences 
culturelles et sociétales. 

Je souhaiterais vous remémorer une célèbre 
phrase de Brian Sheehan Past Président 
International qui nous proposait au lieu de 
souhaiter une bonne journée à quelqu’un, de 
dire : fais, de cette journée une super journée ; 
donc faisons de nos actions de service, des 
journées remarquables dont on se souviendra 
longtemps.

Mes amis, soyons innovants et  performants 
dans le respect des valeurs qui nous sont 
chères  et dans l’amitié qui nous réunit.

Ensemble, tout reste possible !

Vous l’aurez compris : je reste passionnée 

que j’accomplirai avec vous et avec grand 
enthousiasme.

Merci à tous.



LIONS CLUBS
INTERNATIONAL

Née le 10 mai 1960 à NICE, mariée à Pierre
1 enfant Maxime (né en 1989)

Études : Baccalauréat Lettres Modernes 

Études Supérieures à la Faculté de Lettres de 
NICE (Art-Communication-Langage)

Collectivités et communication institutionnelle.

Vie professionnelle : 
Carrière dans l’éducation et l’enseignement durant 

pigiste magazine et presse régionale

-  Enseignante école primaire et maternelle (Institut 

-

Saint-Pierre)

-  Rédacteur territorial d’un syndicat intercommu-
nal et d’une mairie rurale

-  Assistante d’élu (vice-président du Conseil 
départemental)

Alpes Côte d’Azur depuis 2007

-  Chroniqueuse à France Magazine et actuellement 
correspondante locale Nice-Matin

Vie associative
Présidente de l’association Activallée  
label Maison Sport Santé 

Secrétaire de l’association Assist’animaux  
(entraide animalière)

Membre actif du Centre Communal d’Action 
Sociale (CCAS) de VILLARS-SUR-VAR

Parcours LIONS
2001 : intronisation au club VALLEE DU VAR 

2002 : secrétaire

2003 : présidente

2004 : présidente des effectifs

2006 à 2013 : secrétaire

2016 à 2020 : présidente

2021 à 2025 :  secrétaire et présidente de la com-
mission communication

District
2021 : Présidente de zones (32-33)

2022 : Présidente de zone (33)

2023 : Chef du protocole

2024 : 2e vice-gouverneur

De nombreux Congrès et  
2 Conventions Nationales

PROFESSION DE FOI
Corine BRAQUET-BÉJOT

Lions Club Vallée du Var
Candidate au poste de 1er Vice-Gouverneur 2025-2026 
du District 103 Côte d’Azur Corse

Chers Amis LIONS,
Chers Amis LEO,

Lors de notre congrès d’automne, il y a un 
an, j’ai eu l’honneur d’être élue second vice-
gouverneur du District 103 Côte d’Azur 
Corse, et je vous en remercie sincèrement.

« La reconnaissance » disait Théocrite « c’est 
la mémoire du coeur » et dire merci, c’est 
reconnaître que l’on a eu besoin d’aide.

Alors, je tiens à exprimer ma profonde 
gratitude envers tous les membres de mon 
Club, Vallée du Var, pour leur appui constant, 
leurs conseils et surtout pour le plaisir partagé 
de chacune de nos réunions depuis plus de 20 
ans.

Le soutien de mes proches, leur affection, la 

prodigués m’ont été également essentiels.

Dès ce printemps j’ai commencé ma formation 
et rencontré mes homologues.

Depuis le premier juillet, j’ai intégré la 
gouvernance et je mesure la chance de ne pas 

sûr, j’ai encore beaucoup à apprendre mais 
je sais pouvoir compter sur la compétence 
et la bienveillance de mes prédécesseurs. La 
transmission est aussi l’une de nos priorités.

À présent candidate au poste de premier 
vice-gouverneur, je m’engage à travailler 
étroitement avec l’équipe actuelle pour assurer 
la continuité des projets et des initiatives 
mises en oeuvre. 

Renforcer les liens entre nous, garantir et 
propager nos valeurs fondamentales, cultiver 
l’amitié, promouvoir nos actions humanitaires, 
consolider nos effectifs et créer de nouveaux 
clubs, seront des axes privilégiés.

notre District pourrait être confronté.

En collaborant nous parviendrons à développer 
de nouvelles opportunités de service qui 
répondront aux besoins émergeants de nos 
communautés.

Ensemble, nous pouvons créer la différence 
dans le quotidien des personnes que nous 
aidons.

Cela rejoint la devise de notre Président 
International Fabrìcio Oliveira, « Laissez 
votre empreinte ». Son discours atteste d’un 
engagement profond envers autrui. Porteur 
d’espoir, il nous exhorte à penser qu’unis 

des individus et plus largement de la société à 
travers nos actes et notre implication.

Ce message, nous pousse à « grandir pour 
mieux servir, être plus fort collectivement, 
franchir de nouveaux caps et développer 
notre imagination ».

C’est un appel à l’action pour tous les 
LIONS, une invitation à dépasser notre zone 
de confort, à nous rassembler, à rayonner, à 
innover pour le bien-être commun.

C’est une vision optimiste qui inspire 
l’excellence et la persévérance dans 
l’engagement civique et la philanthropie. 
C’est une attitude positive qui incite à nous 
rejoindre.

Montrons ce que les Lions peuvent accomplir 
et nous serons plus nombreux pour le réaliser !

Je voudrais faire mienne la citation d’Azzedine 
DOWNES « l’avenir dépend de ce que nous 
faisons maintenant ».

J’ai envie de poursuivre cette belle aventure. 
C’est pourquoi aujourd’hui, dans cette 
nouvelle étape de mon parcours, je sollicite 
humblement votre vote, mais aussi votre 
adhésion.

Je suis heureuse de partager avec vous 
ma vision du Lionisme et je vous promets 
de donner le meilleur de moi-même pour 
continuer à servir avec coeur et conviction.

Avec votre aide, de grandes avancées sont 
possibles pour notre District et pour les causes 
que nous chérissons.

« Là où il y a une volonté, il existe un 
chemin ».



LIONS CLUBS
INTERNATIONAL

Né le 19 NOVEMBRE 1960 à MARSEILLE
Pacsé, sans enfants
EXPERIENCES  PROFESSIONNELLES :
Avril 2015 à Juillet 2024 : Pharmacien enseignant

MARSEILLE  détaché de l’Hôpital dans le cadre de la Formation 

Commerçant associé à Sainte Maxime.
SARL CLAUDY FLEURS 4 Rue Fernand BESSY, Gérant de la SARL
J&D EVENTS Société évènementiel 6 Rue HOCHE Gérant de la SARL
Juillet 2011 à Mars 2015 : Pharmacien enseignant

MARSEILLE  détaché de l’Hôpital auprès du RSMS (Réseau Santé 
Marseille Sud).
Commerçant associé à Sainte Maxime.
COULEUR CIGALE MAISON 28 Rue PAUL BERT Gérant de la SARL
T and BEAR DECO 1 Place Louis BLANC Gérant de la SARL DJPV
Mars 2008 à Juillet 2011 : Pharmacien enseignant

MARSEILLE  détaché de l’Hôpital auprès du RSMS (Réseau Santé 
Marseille Sud).
Commerçant associé à Sainte Maxime
COULEUR CIGALE MAISON 28 Rue PAUL BERT Gérant de SARL
Mars 2004 à Février 2008 :  Pharmacien enseignant

MARSEILLE  détaché de l’Hôpital auprès du RSMS (Réseau Santé 
Marseille Sud).
Février 2001 à Février 2004 : Pharmacien enseignant

MARSEILLE  détaché de l’Hôpital auprès du RSMS (Réseau Santé 
Marseille Sud).
Février 1993 à Janvier 2001 : Gérant de société de Bâtiment.
Entreprise Générale de Bâtiment LA PROVENCALE DE BATIMENT 
MARSEILLE (13), spécialisée dans l’application de Peinture Indus-
trielle (Pylônes, Charpente Métalliques Bâtiments Industriels). 
Entreprise Générale de Bâtiment SARL T.R.E.P (13), spécialisée dans 
l’étanchéité verticale et horizontale.
Spécialisé dans l’expertise judiciaire dans l’étanchéité et l’anticorrosion.
Février 1989 à Janvier 1993 :
Pharmacien assistant à MARTIGUES (13).
Pharmacie ALLEGRINI
Février 1988 à Janvier 1989 :
SERVICE MILITAIRE
Janvier 1987 à Décembre 1987 : 
Pharmacien assistant à PORT DE BOUC (13).
Pharmacie COLOMBO
Juillet 1986 à Décembre 1986 : 
Pharmacien assistant à MARSEILLE(13).
Hôpital PAOLI CALMETTE (Pharmacienne Titulaire Madame 
MENGUY Annie)

SERVICE NATIONAL
Février 1988 à Janvier 1989 :
Pharmacien détaché au Service Médical : Classes à Libourne ( 2 
mois), Salon de Provence (1mois), Evreux ( 5 mois), Marseille Hôpital 
LAVERAN le matin et Aix les Milles Service Médical Après-midi  
(4 derniers mois).
Armée de l’AIR
Fin de service au grade de Capitaine de réserve.

DIPLOMES : 
Master de VIROLOGIE de Second Cycle Faculté de Pharmacie de 
MARSEILLE Novembre 2003
Docteur en Pharmacien Option OFFICINE Juin 1986.
Baccalauréat Série D, obtenu en Juin 1978 au Lycée Paul LANGEVIN 
à MARTIGUES (et oui le hasard à voulu que j’obtienne mon bac dans 
le même Lycée que Joël !!!!).

SPORTS : SKI, NATATION.

DIVERS :
•  Siège au conseil d’administration de la Fédération des réseaux Santé 

Marseille Sud, depuis 2001, en tant que Pharmacien spécialisé en 
Virologie.

•  Président des Commerçants et Artisans de Sainte Maxime d’Avril 
2012 à Juin 2017.

•  Siège au Conseil d’administration du Collège Berthie Albrecht à 
Sainte Maxime.

•  1er Vice-président du Lions Club de Sainte Maxime sur Mer Vallée du 
Préconil et secrétaire du Club

•  Président du Lions Club Sainte Maxime sur Mer Vallée du préconil et 
Président de la Zone 52.

• Coordinateur Equipe Mondiale des Effectifs. 

PASSIONS : OPERA, PIANO.
CHANT : 
• Concert Tribute Goldmann le 18/09/2019 à MARSEILLE.
• Concert Tribute Aznavour le 15/03/2019 à Saint Raphaël.
• Concert Tribute Goldmann le 06/03/2020 à Saint Raphaël.
• Concert Tribute Aznavour le 03/04/2020 à Saint Tropez.
• Concert Tribute Aznavour été 2020 à Sainte Maxime. 
• Tribute Serge LAMA 2024.

PROFESSION DE FOI
Denis PEREZ

Lions Club Sainte Maxime sur mer Vallée du Préconil
Candidat 2e Vice-Gouverneur 2025-2026 
du District 103 Côte d’Azur Corse

Très Chers Amis LIONS,
C’est avec une joie immense que je sollicite 

notre District chaque fois qu’il sera nécessaire.
Cette nouvelle aventure m’a demandé 

est certainement important et parsemé 
d’embûches que nous devrons tous ensemble 

et confortable, mais cet engagement soyez en 
certains il sera plein et entier.
Je remercie avant toute chose ma Marraine 
qui m’a choisi en 2013, notre Club « Sainte 
Maxime sur mer Vallée du Préconil » venait 
de se créer et j’ai donc fait partie des premiers 
membres intronisés du club.
Je connaissais  le Lions à travers des actions 
caritatives à Marseille ma Ville de Naissance ; 
je n’avais jamais été sollicité auparavant et 
aucune connaissance des rouages.
J’ai rencontré une vraie famille extraordinaire 
à travers laquelle ma curiosité d’apprendre, 
d’aider et d’entreprendre m’a ravi. 
Je me suis essayé rapidement à des fonctions 
dans mon club qui m’ont donné envie de 
découvrir davantage.
Fougueux et enthousiaste de nature ; dévoué 
pour servir la Cause Humaine, celles et ceux 
qui n’ont pas eu malheureusement la chance 
d’être bien servis par la Vie.
Aider mon prochain c’est ma raison de vivre ; 
partager les émotions reste autant de moteurs 
qui m’animent.
En 2020, un gouverneur m’a demandé de 
rejoindre son équipe en tant que Président de 
Zone.
J’ai accepté et cela a duré deux années 
consécutives où j’ai pu tisser des liens forts 
avec les Clubs de ma Zone.
En 2022, j’ai été sollicité pour occuper le 
Poste de Coordinateur Equipe Mondiale des 
Effectifs de notre District 103 Côte d’Azur 
et Corse et encore aujourd’hui ; malgré la 
lourdeur liée au Poste j’ai tellement appris 
auprès de vous mes amis. Car conserver 

l’International n’est pas aussi simple que cela 
n’y paraît vraiment.
Entre-temps, j’ai eu l’immense chance d’avoir 
pu rejoindre l’Equipe Mondiale du Leadership 
et suis devenu votre Formateur agrée ; certains 
d’entre vous m’ont déjà rencontré lors des 
Forums de Printemps.
J’ai aussi suivi la Formation de Lions Guide 
ce qui me permet d’être auprès des clubs 
qui le souhaitent lorsque vous traversez des 

faire face.
 Toutes les valeurs du Lions seront bien 
entendu au centre de mon Engagement, mais 
surtout dans la Joie et la Bonne humeur. 
J’aurais à cœur de respecter l’Intergénéra- 
tionnel dans nos clubs car c’est sans doute 
ce qui nous sauvera dans l’avenir du manque 
d’effectifs.
Mes Chers amis, je vous remercie de tout ce 
que chacun d’entre vous m’a enseigné pour 
être devant vous aujourd’hui ; j’ai encore 
tellement à apprendre avec vous. Mais 
soyez certains que si vous m’accordez votre 

Côte d’Azur et Corse », car Tous ensemble 

Je voudrais partager avec vous quelques 
citations de Socrate le père de la philosophie  
qui m’inspire beaucoup :
•  Sa citation la plus célèbre : « Connais-toi toi-

même ».
•  Sa Leçon de vie : « L’homme doit apprendre 

avant tout les moyens de faire le bien et 
d’éviter le mal »

•  Ses dernières paroles : «Criton, nous devons 
un coq à Esculape. Payez cette dette, ne 
soyez pas négligent. » 

WE SERVE N’OUBLEZ JAMAIS…  
car c’est notre lien commun.
Mes Chers amis Lions, je vous remercie pour 
votre lecture.
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